
Exigen reembolso
por costo de tierras

1 gobierno
hidalguense pidió
a laFederaciónque
le devuelva los mil

SOCí mdp que gastó
para la compra
de las hectáreas
donde se edificará
la refinería
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PACHUCA ElgobiernodeHi
dalgo solicitó de manera formal
a la Federación que le sean de
vueltos los mil 500 millones de
pesos que se invirtió en la adqui
sición del polígono donde habrá
de construirse la nueva refinería
Bicentenario aseveró la secreta
riade Finanzas del estado Nuvia
Mayorga Delgado quien lamentó
que hasta el momento el gobier
no federal no ha emitido aún res
puesta oficial en este sentido

Aclaró que la solicitud no im
plica que la obra no vaya a reali
zarse sino que ésta se hace pues
recordó que para adquirir las tie
rras para el polígono el estado tu
vo que contratar una deuda por
mil 500 millones de pesos

Señaló que la solicitudde rein
tegración del recur

so fue hecha por el go
bemador MiguelÁngel
Osorio Chong pues se
tratade unproyectode
impactoparalanación
y no sólo para la enti
dad hidalguense Se
ha planteado el go
bernadoryaplanteó en
infinidad de veces esta
posibilidad pero has
tael momento no teñe

mos ninguna respues

ta dijo Mayorga
Comentó que en cambio la

autoridad estatal ya hizo entre
ga apenas la semana pasada de
las escrituras de donación a Pe
mex delpolígono donde habráde
edificarse lamagnaobray que se
espera arranque con el cercado
perimetral del sitio

La semana pasada se entre
gáronlas escrituras de donación
de todo el polígono a Pemex Y

ahora esperamos que la paraes
tatal empiece con el cercado del
polígono señaló

Detalló que por la contrata
ción del préstamo la deuda pú
blica de la entidad creció consi
derablemente pues actualmente

ésta se estima en tres
mil 900 millones de

pesos Ya que expli
có se tenía un adeu
do de dos mil 400 mi
llones el cual no había
aumentado y que in
cluso se convirtieron
en bonos en una es

trategia bursátil para
amortiguar el adeu
do pero a éste ahora
se le debe sumar los
mil 500 millones de

pesos de la compra de tierras
que arroja un estimado de tres
mil 900 millones de pesos

Por ello dijo tomando en
consideración que se trata de un
proyecto de impacto nacional
es que la entidad ha hecho este
planteamiento a la Federación
que consideró sería de justicia
socialpara Hidalgo pues añadió
que no esjusto que éste cargue un
adeudo de esa magnitud

La carrera por
laplanta

¦	Pr¡meretapa El25
de marzo de 2009
inician diez estados la
competencia para atraer
la refinería Bicentenario

¦	Segunda etapa El 14 de
abril de2009se esperaba
que Pemexdiera el
veredicto sobre el estado
seleccionadopara la obra
peroanunciaunasegunda
etapa dondecompiten
HidalgoyGuanajuato
Da 100 días de plazo a la
entidad hidalguense para
entregartierras

¦	Tercera etapa El 24 de
julio de 2009vence plazo
de 100 díaspara que
el gobierno de Hidalgo
entregue las tierras
Pemex anuncia que
quien entregue tierras

primero entre Hidalgoy
Guanajuato se adjudique
obra El 13 de agosto
Hidalgo gana el concurso
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Dicen que este año
no iniciará la obra

LEÓN Gto — Elini cio de la construcción
de la refinería asignada a
Tula podría no concretarse
en este año por tanto es in
cierto aseveró el presidente
de la Cámara Mexicana de
la Industria de la Construc

ción CMIC José Eduardo
Correa quien agregó que la
reconfiguración de la plan
ta petrolera de Salamanca
quedaría pendiente

Según los datos que te
nemos no va a haber cons

trucción por lo menos este
año de la refinería dijo

Por ello señaló que tam
poco se sabe si la obra po
dría arrancar hasta 2011
por lo que propiamente de
jaría de llamarse Refine
ría Bicentenario Traemos

una pequeña preocupación
del recorte presupuestal por
parte de Hacienda ase
veró Calificó lo que ocurre
como incertidumbre y re
calcó que no ayuda en nada
a la economía de México

Pemex considero ocho
mil 171 millones de dólares
como inversión inicial pa
ra la nueva refinería en Hi
dalgo así como unos tres
mil millones de dólares para
la reconfiguración de la refi
nería que ya existe en Sala
manca Guanajuato

Por su parte Pablo Ro
dríguez delegado de la
CMIC en Guanajuato aña
dió que la reconfiguración
de la refinería de Salaman
ca tendrá que esperar

—AndrésGuardiola
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